Año XIX

PANAMÁ, 28 DE ENERO DE 1922

Número 3820

PODER EJECUTIVO

Presidente de la República.

BELISARIO PORRAS

Despucho Oficial: Residencia Presidencial.

Secretario de Gobierno y Justicia

RICARDO J. ALFARO

Despacho Oficial: Palacio de Gobierno, segundo piso. Calle 39....Casa particular Calle I. Nº 30.

Secretario de Relaciones Exteriores.

NARCISO GARAY

Despacho Oficial: Palacio de Gobierno, segundo piso. Avenida Central - Casa particular: Aveni-da B y Calle 109.

Secretario de Hacienda y Tesoro,

EUSEBIO A. MORALES

Despacho Oficial: Palacio de Gobierno, primer piso, Avenida Central.—Casa particular: Aveni-da Central. Nº 23.

Secretario de Instrucción Páblica

JEPTHA B. DUNCAN

Despacho Oficial: Edificio de Curreos y Telégios, tercer piso, Avenida Central, Plaza de Ludepenstencia....Casa particular: Avenida N te. Nº9.

Secretario de Fomento.

MANUEL QUINTERO V.

Despacho Oficial: Palacio de Gobierno, tercer piso, Avenida Central.—Casa particular: #H Floral». Rio Abajo.

CONTENIDO

PODER EJECUTIVO NACIONAL

SECRETARÍA DE HACIENDA Y TESORO

SECCION SEGUNDA

solución número 2 de 23 de Enero de 1200

SECRETARÍA DE INSTRUCCIÓN PÚBLICA

Circular número 28, de 5 de Enero de 1932. 12011 Circular número 39, de 12 de Enero de 1922. 12011

SECUETARIA DE FOMENTO

B 1700 DE CATENTES Y MARÇAS

Solicitud de incidito de marca de l'Abrica (1993) Solicitud de registro de marca de l'Abrica (1941)

DIRECCIÓN GENERAL DE CORREOS Y TELÉGRASOS

Decreta número i de 1817 de 18 de Entre por el cual se hore ao nembramiento en la Agencia, Postal, de Panama Residución mimero? de U de Enero de

PROVINCIA DE COLOS

METRITA DE PONOSO

Accenta número i de 1422 de 4 de Enero Solve Fre-anguesto de Restos y suscine Municipales del Distrito de la coso men la vicinicia comunida de Frere al 31 de

Avisos Oficiales

Poder Ejecutivo Nacional

SECRETARIA DE HACIENDA Y TESORO

RESOLUCION NUMERO 2

República de Panamá.—Poder Ejecutivo Nacional.—Secretaría de Hacienda y Tesoro. - Sección Segunda. — Resolu-ción número 2.—Panamá, 23 de Ene-ro de 1922.

licitud hecha por la señora Gregoria Mo-reno, expediente en el cual consta que dicha señora es adjudica aria legítima de ducia senora es adjudica aria legitima de un lote de terreno con una extención de tres hectáreas tres mil setecientos seis metros cua fra los desde el 15 de Decien-bre de 1917, sin que haya constancia de oposición por parte de quienes hubieran podido hacerlo según la ley,

SE RESUELVE:

Digase a los peticionarios que el titulo de dominio otorgado a la señora Grego ría Moreno de un terreno que ella demo-mino «Santa Gregoria» es legitimo y de-be ser respetado por las autoridades y por los particulares.

Registrese, comuniquese y publiquese

BELISARIO FORRAS

El Secretario de Hacienda y Tesoro.

EUSEBIO A. MORALES.

SECRETARIA DE INSTRUCCION I UBLICA

CIRCULAR NUMERO 28

República de Panamá.—Inspección de Instrucción Pública del Distrito Esco-lar de Penancial —Circu'ar Número 28.—Penancial, Enero S. de 1922.

ASUNTO: Los archivos escolares

A los señares Directores y Maestros de las Escaelas del Distribo Escolar de Fenonomés

Por más que este Despacho ha venido Por uás que este Despado ha venido insistiendo en la uccessidad de arrighar convenientemente el archivo de las escuelas de forma que el desarrollo de ca da plante) y su historia puedan comocrise con toda predisión y clarifad en en momento enalquiera, en únigona se ha disdo complimiento de manera que me satisfaga a estas recomendaciones.

Esta notoria negligencia un combatidat por el suscrito ha si lo motivo para que en muguno de los establementos de casofianza cast, pueda receperse doctos para la historia de los musinos de dos para la historia de los musinos de dos pare la littoria de los mismos de dia años atras, y cola tricctor se ha poesca-pado apenios de la decorracita ao del año corriente sin en laria del pasado, y menos la de los años precedentes se por casimil ad la escuela estryo tajo distinta discontracia.

affection en ellos.

En mi deseo que usteles siguiendo el ejemplo que les fie dado en mo edicina en dome la correste idencia de la última escación fin mercree el mesmo con beb que la de los plantieles más interes entes me entre ne da de relada las commas, me entre ne da de relada las commas, me entre a mesmo de la derecha las commas, me entre a mesmo den entre la mesmo de la mesmo del mesmo del mesmo de la mesmo del mesmo del mesmo de la mesmo de

Las listas de asistencia, sobre todo, que más elocuentemente dicen del desarrollo das roctaellemente fucen der desarroit de la escuela, merceur ser mejor cuitladas. Los Diarios de preparación de clases, que son de pertenencia exclusiva de la escuela tambien deben conservarse en ella con igual solicitud paesto que son fuentes de consulta en lo pedegógico, como las Circulares lo son en lo administrativo.

Con el Inventario de los útiles de sus Con el Incentario de los útiles de sus escueias, Uds, entradra a este Despacho una relación o índice en doble ejemplar de los I gajos de archivos que han deja-do, Igajos que numerarán como corres-ponde para facilitar su consulta.

Confio en que a ustedes no escapará la importancia de la medida, y llevados de la ileda, se esmenaño esta vez en ofrecer ahora y para lo futuro un arctivo de sus escuelas completo como bien arregiado.

De ustedes atento servidor,

ERNESTO J. CASTILLERO R., Inspector de Instrucción Pública

CIRCULAR NUMERO 29

República de Panamá. - Inspección de Instrucción Pública del Distrito Esco-lar de Penonomé. - Circular Número 29. - Penonomé, Emero 12 de 1922.

ASUNTO: Calificaciones de las prue-is escritas.

A las señares Directores y Maestros de las Escuelas del Distrito Escolar de Penonomé:

Por Decreto Ejecutivo Nº 44 de 1921 emarado de la Secretaria del Ramo, que-dan suspendidos en las escuelas públicas los exámenes orales de fin de curso y so lo se celebrarán las pruebas escritas des-de los HI grados en a elamie, en las fe-chas señaladas por este Despacho.

Refiriéndame a la forma como se ha venido acostumbrando la calificación de tales (ruebos, sin uniformid el generalmente par no poseeres ma base precisa para hacerlo, vengo per medio de la presente a sugerra austeles un plan diterminado que es el adoptado por este despaño al hacer la recisión de los trabajos de tal fridole de sus escuelas.

de tal ir dode de sus escuelas.

Cada Cuesticnario o Pragrama de examen constará de 100. E preça aos de las cuales los infos trenen obligación de contestare más de este mômero. El muestro solo carticad las BEZ primeras Bacieria de mênt de cada respuesta y expodendo na chicadión mercuda que debe tomarse entre el 1 y el 15, benta no en cuenta que a major como tantó, correspon le mayor minero de partos deniro de la decena y viceresa, las majos respuestas son racese lotas de meras ladas, pero que no sem informesa na ladas. pero que un senti inferiores a 1

Un training per tauto, en que todas is respondas de Calistoniario lugion se adottelas sigún esa tisse y otras mos de carrieros a dem por ejembro. 8, p. 7, 9, 10, 17, 2, 10, di samarso éstas, of ten from this tests general on T. Span Tes. Percentes 21 part is no represent mus a confidencial regimentation que se-gún a Col teachin delse estas enhanta just les fotos que existencemente el 1, Ma to, y et 2. Mil y Britan. Pera sucar el prometo don o meta dichina, se suvidel número de pordos a estados por La que nos datá la cantidad for bus-

Un exemen en que caela contestación fecil à la puntos y del cuid se fesolvieron las itad precintas exigilas, obrenda un test de leó puntos que bividelos. Como se estálecce por 23, chirá la nota de 5, Muy Ruano.

En el caso anteriormente propuesto de los 77 pantos la calificación correspon-

diente, haciendo la división por 20, será de 3,85 Bueno.

La calificación por 20 se puede bacer por 10 primero y luego por 2.

Con un poco de práctica la operación resulta sencillísima.

Téngase en cuenta que amque los alumnos no den respuesta a todas las 10 preguntas de un cuestionario, el promedio se saca siempre lanciendo esta operación por 20, (a por 10 y por 2), y no por el múnero de preguntas resueltas, porque es entendido que a los niños se da tiempo bastante para resolver el trabajo entero y toda deficiencia ha de resultar uecesariamente eu su contra. cesariamente eu su contra.

La costumbre de muchos maestros La costumbre de muchos maestros de lea costumbre de muchos maestros de la calificar, no le considero conveniente y aconsejo desecharia de la práctica. Si todo el examen de um asignatura versara sobre un mismo tema, se potría disponer al lindi uma opinión que se expresa en la calificación; pero resulta que la misma misteria se expone en temas distintos que requieren apreciaciones especiales. Por otra parte, la unmeración de la 5 es muy reducida para poder e dificar todos los tradiços de un grado en un mismo examen cuando de seguro cada mito hará un desarrollo distinto.

Alemás, aquí se nos presentan los de-cimales o fracciones que en muchos ca-sos, juntándoles, hacen posible un au-mento de la nota total salvando al esco-lar de un frascaso.

Encarezco a los maestros que todos pongan mucha atención al copiar en el pizatrón las preguntas pues ha resultado, sober los con Aritmética, que han equivocalo en la copia las cantidades y aunque
los niños hayan encontrado resultados
exactos de acuerdo con los datos copiados, han recibilo mala calificación por
no conformarse aquellos con los solictados en el cuestionario original, debido
sólo a un descuido imp. rdonable del
mae-tro examunador, perjudicando gravemente a los educandos así como al
mae tro del grado respec ivo. Tal falta
ya muchas veces cometida en otras ocasiones desdice del interés del autor.

En las excuelas urbonas de Paracono.

siones desdice del interés del autor.

En las escuelas urbanas de Penonomé y Antón, el trabajo de culificación de las pruebas se repartirá por el Director convenientemente entre los maestros curpos grabos se examinan asignaturas de la misua indele y de todos los grados examinados a un unestro solo, pero nunca este maestro debe calificar las pruebas de su pronto grado. El trabajo de cadricación debe empezarse tan pronto las pruebas des un produccan de manera que en el menor tiempo posible el maestro respectivo que la conocer las notas de sus aumos y levantar los cuadros de calificación pedidos por este Despacho a la vez que conseguar las misma notas en los modes. «Fis antes de ser entregados el día 10 a los escolares. el dia in a los escolares.

Teniendo presente que los nuevos gra-os en el curso vem lero se seleccionarán dos en el curso vem lero se seleccionarán sólerpor ha resultados de esta califica-ciones, es de suponer que los energa-los de penerlas se contentado en ser justos en sa aprecentida para que se efectife una psomución buena y merecida.

Cada Director debe remitir con los do-Cada Director debe remitir con los do-cumentos últimos sendas fistas en doble ej updar ra los altumos de los distintos graticos, (aon la firma de los maestros respectivos), de los ainmos que son remocidos y de los que repiten el cur-so. Esas listas deben tracr el siguiente encoberamiento:

(Asimismo, cuando los alumnos repiten, se dirá (Cue repiten el Grado...en el curso de 1922).

Esta disposición reza también con las scuelas rurales.

Se recomienda a los maestros califica-Se recomienda a los maestros califica-dores de las pruelos escritas que después de promediar la calificaciones de un tra-lajo y anotar al final de la hoja respecti-va ese promedio, pongan so firma de manera que este Destacho pueda cobrar al autor las responsabi idades a que haya. Ingar por sos descuidos de corrección de los exámenes y de calificación

As examenes y ne canonical examenes escri-tos deben ser remaidos a esta Inspección junto con los Cuestionarios respectivos, cuidadosamente empaquetados, a fin de someterlos durante las vacaciones a un posterior y definitivo examen.

Considero denás hacer meva recomen-dación a los maestros calificadores de que deben insidiarse en sentimientos de equidad y justica cuan o ejecutar este trabajo, dardo a cada aimano sin apasa-namiento el justo mérito p e su labor y timeño de sus esfuerzo por la valori zación de los resultados la apreciación conveniente y única.

De ustedes atento servidor,

ERNESTO I. CAST LLERO R., Inspector de Instrucción i ública.

SECRETARIA DE FOMENTO

SOLICITUD

de registro de marco de fábrica.

Schor Secretorio de Finanto:

Yo, Harmodio Arias, solicito a fa-ror de la Florence Monufortacing Com-pony a Voin tary Trist, de Foren Ce, (Nor hampton) Condado de Hamp-shire. Est de de Massachusetts, con ne, ceios, en la ciudad pe Northamp-ton, Estados Unidos de Anérica, el registro de una marca de fábrica de ra oblado de duch comañía, la cual registro de una marca de labrira de propiedad de dichi compañía, la cual usa para amparar y distincult en el comercio centidos para el cubello, ce-pírios para las ciñas cepillos para el cutis y cepillos para los dientes, de su fabricación.

La marca consiste en la representa ción de la palabra distintiva i RO-FHYLACTIC usado genera mente como aparore en los facs miles arigimcomo aparore en los lats mines argon-to ; se aplica a los articilos y a rea im-primiéndois sobre las cajas o estuci e-que contengar los cepilos o for me-cio de martetes impres so etiquetas que se afhieren a les mismos o estam-pando o marcandoia sobre les teferi-constillar. dos capillos.



Mis noderdantes se reservan cho para usar a en toda combinación de formas, tamaños y colores, e intro-ducirie variaciones, sin alterar su caracter distintivo.

Acompaño lo siguiente:

- 1º Comprobantes del pago de los derectors fiscales:
- 2º Cuatro facsimiles de la marca;
- 3º Pod-r que me acredita para actuar en este asunto;
- 4º Comprobante de que la marca ha sido registrada en el país de su Grigein; Y

Es Cuclisé.

Panamà. Noviembre 14 de 1921.

Harmedio Arias.

Renéblica de Panamá.-Secretaria de repriorica de ranama.—Secretaria de Fomento.—Panam , Diciembre 31 de 1921.

Pub'i mese la anterior solicitud en Publiquese la anterior solicitud en la Gaerra Official, por dis veces con-secutivas, y si después de tranccurri dos nuventa dissistente la fora de la primera, publicación, nose lubiere presentado opositudo ajuana, se pro-dera a registrar la matea de fábrica da ma se trafa. de que se trata

Por el Sezretario de Fomento, el Subsecretario del Despacha

J. M. Fernández.

SOLICITUD

de registro de marca de fábrica Señor Secretario de Fomento:

Yo, E.S. Humber, solicito a favor de la S. D. Warren Company, domici itana en Boston, Massachusetts, Es-tados Undos de Amé ica, el registro de una marca de fábrica de su propie dad, la cual usa para amparar y dis-tinguir en el comercio la fabricación de papel de imprenta de toda clase.

Consists la marca en la païsira dis-ti-tiva WARREN'S colocada dentro de un óvalo cuyo fondo está subdivi-dido por medio de rayas verticales, tai como aparece en los facsimies, y se aplica por a edio de etiquetas im-presas adheridas a los emparpes que contieven los product-s, o de cual-quiera otra manera conveniente. Los



dueños se reservan el derecho de usar la en toda forma, tamaño y color, e introducirle variaciones, sin alterar su carácter distintivo.

Acompaño:

Comprobantes del pago de los dere-chos correspondient s;

Certificado de registro de la marca en Estados Unides;

Cuatro facsímiles: y

Un clisé.

El poder va anexo a la soli-itad para el registro de la marca « umber-landa de esta misma com, añoa.

Panamá, Novien bre 18 de 1/21.

E. S. Hamber

República de Panantá. anama 31 de Dicieni Fon nto.-bresse 1921.

Pub'iquese la anterior solicitud en Autoripass la antenar solectura en la Gacera Oriera. per des veres con secutivas, y el pas dos cocenta días desde la fecha de la perio era publicación no se hobiero pessituado opsicion a gona, se procedería verificar el registro que se solicita.

Por el Secretario de Fomento, el Subsecretario del Despacho.

J. M. FERNÁNDEZ.

2 vs.-1

DIRECCION GENERAL DE CORREOS Y TELEGRAFOS

DECRETO NUMERO I DE 1922

(DE 16 DE ENFRO)

por la cusi se hace un nombramiento en la Agen-cia Postat de Panama.

El Director General de Correos y Telégrafos.

en uso de sus facultades legales.

DECKETA:

Artículo único, Nómbrase al señor Ce-nobio Pouce, de Portero de la Agencia Postal de Panamá.

Dado en Paraind, a in-diez y sels días del mes de Eucro de mil novecientos veintidos.

Comuniquese y publiquese.

FARIO AFOSEMENA Director Concrat de Correga y Telégrafos.

El Secretario,

Carlos Ortiz R.

RESOLUTION NUMERO :

República de Ponamá - Dirección Gene-ral de corross y Teligrados. . Rosida-ción número 7 - Pananá, 12 de Ene-ro de 1922.

Proméçase en todas que partes, por el térmido de un afin que consenzará a con-

tarse desde el 1º de Febrero próximo, el Contrato número 120 celebrado con la señora Inocencia C. de Barrera, por el arrendamiento del local en donde funcio-na actualmente la Administración Prin-cipal de Correos de Chitré.

Comuniquese y publiquese

FABIO AROSEMENA. Director General de Correos y Telégrafos.

El Secretario.

Carlos Ortiz R.

PROVINCIA DE COLON

DISTRITO DE DONOSO

ACUERDO NUMERO I DE 1922 (DE 4 DE ENERO)

sobre Presupuesta de Rentas y Gastos Municipales del Distrito de Donoso para la vigencia es nómica de Enero al 31 de Diciembre de 1422.

El Conecjo Municipal del Distrito de Donoso,

en uso de sus atribuciones legales,

ACUERDA:

Artículo 1º. El miño de las rentas, l'upriestos y contribuciones muni ipa les que se recauten en el Distrito de Donoso en la actual vigencia e ondini ecche 5 ero at 31 de Diclembre de 1922 para atender a los gas es municipides de la Administración Pública del Distrito, se inquian por aproximación en la suma de mil cuatrocien. tos babbas (B. 1400 00) en conformi-dad och ei gormener signiente:

Pa. to Primera

PEESUPUESTO DE RENTAS

1 Por aprovechamient is B.	20.00
2 Impuesto comercial	660-00
3 Per Impuesto de cique- ras y piayas de velaciones, tertoga	400.00
4 Por lim uesto de juegos de limbs	25.60
5 Por Empnesto de degüe- llo de fortugas de carej	45.00
6 Por Impue to de Pesas y Medidas.	20.00
7 Per Impuesto de Mul- tas y conmutaciones	
cas y commutationes	60.00

8 Por Impuesto de Buho-10.00 9 Per Impuesto de Balles de especulación.... 15.00 10 Par Impuest: de Ren-

20.00

10.00

5.00

5.00

tas agricola-11 Por Impu sto de Excarrelacione..... 12 Por Impuesto de Pe-ros en la p-b ación......

5.G0 13 Por Impuesto de Rie-nes mostrencos.... 20,00 Por Impuesto de Panaderias... 25.00

15 Por Impuesto de Trapiches 20.00 16 Per Impuesto de Hor-nes de carión 5.00

17 Per Inpuesto de Ediflesciones y reedificaciones. Por Impuesto de Ri-

has de gallos i. Por Impoesto de Pal-mas de coe s de particulares

20.00

Se ten irán incipidas en este artícu-las rentas, impliestos y contribu-ições montripas se que su recanda-ión deba o menzar dentro del geriscrone, transcipios que so eccana-ción deta e manzar dentro del perí-ción de lagerrencia económica de 1822 congo aom nuelas, disminal las y su-rindías en virt de A ne desque caban empezar a regir dentre del mis-la o período.

Segundo Parta

PRESUPCESTO DE GASTOS

Articulo 2º Con arreglo del articu-lo 1 del presento Acuerdo para la cuenta general del Tesoro Munici-

pal del Distrito de Donoso con los pal del l'istrito de D'unso con los grastos que se causen durante el periodo de la vigencia a tual dasta el 31 de Diciembre de 1922 en el servicio de los diferentes. Departamentos a iministrativos municipales del Distrito, se abren eré fitos contra el Tesoro Municip I por la suma de mil cuatrocientos balbass (R. 1400 CO) para atender a los gastos que demande el servi lo público de la administración obbenesiva ouncil inal de Disconeración obbenesiva comunicipal de Dise ón gubernativa muni ipal dei Dis-trito en el expresado período aplica-ble a los 16 partan entos respetivos en armonía con el parm-nor siguiente:

Servicios de 1922

DEPARTAMENTO LEGISLATIVO

capitulo i l'ecsonol

Consejo Municipal

Moterial

Articulo 49 - Para atender 30.00 Parágrafo lo Para aten-der e los gastos de e impra de libros en blanca y parel timbrado en el año hista... 7.50 Paragrafo 2º Para a en-d-r a los castos de aiu obra-do para las sesiones a octur-nas del Concejo y demás en-

seres necu ixres en el año. 2.50 Parágrafo 3º Para atender a los gastos Emprevistos que ocasione este Departa-

mento en el año 5.00 DEPARTMENTO DE GOBIERNO

CAPÍTULO II. Personal

Alcaldia Manicipal Articulo 5º Para pagar ei Articulo de l'arte pogeticos sueido devengado por el co-trei ta de Coc é del Norte a rezon de B. 2.50 men ua es en el año....

Mut riel Artículo 6º Para atender a los ges os de úti es de es-critorio para uso de la A cal-dia Municipal a razón de B 3.00 menseal en el año... 36.00

30.00

40.00

30.00

18.50

30.00

10.00

7.50

Farágrafo lo Para atendera los gastos dequipo y transporte del personal de la Alcadús en demanda de la visita oficial a los Corregimentos de Coelé del Norte. Gobea y Río Indio en el año.

ano.

Parágrafo 2º Para pagur
el alquirer de local que ocupa la oficina de la Corregiduria de Gobea a razón de
B. 2.50 mensual.

Parágrafo 3º Para atender a los gastos de útiles de escritorio de las Corregidurias de Polícia de Gobea, Cocié del Norte y Río Indio a razón de B. 050 mensual cada una en el año.

Parágrafo 49. Para atender al gasto de raciones de presos en la Cárcel de esta cabe era y de los Corregimientos del Districto en el alio....

Paragrafo 5º Para atender a los gastos de con siones captura y transporte de las automia es que la efectúan e ideman a de su ministerio en el año.

Parágrafo 6º Para aten-Paragramo of rara aben-der a los gustos de comisio-nes capticas de crimina es y condideción de estos a esta cabecera en el año......

DEPARTAMETO DE JUSTICIA

CAPÍTULO DE -Person d Juzgado Municipal

Articulo 7º l'ara pagar el sueldo devengado por el Juez Municipal en el año...

150,00

Pasan..... B. 541.00

2 vs.-1

		GAG	ETA	OFICIAL.	12013
Vienen B.	541.00	Vienen B.1.0	83.00	gue conveniente para nivelar el pre-	Un Lanchon de Hierro, usado antes por el Gobierno para Polvorín y que po-
Parágrafo 1º Para pagar el sueldo devengado por el		tinado para la Escuela mix- ta de 1º y 2º grado de esta	į	Articulo 18. Los gastos presupues	dra ser examinado en la bahía de Ta- boga.
Secretario del Juzgado Mu-	1	cabecera	70.00	tados en este. Acuerdo que no se hu-	Las propuestas deben ser presentadas
nicipal a razón de B. 800 mensuales	96.00	Departamento de Obras	Ì	bleren ord a alto minar el año o período a que se refiere, p drán girar	en el nanel sellado correspondente y es-
Parágrafo 2º Para pagar	į	Públicas		se y cobrarse con imputación al mis mo Presupuesto deniro del primer	tar acompañadas de una fianza de quie- bra en forma de cheque certificado, o
el sueldo devengado por el Personero Municipa: a ra-		CAPÍTULO VI	-	año signiente o sea hasta el 31 de Di-	de garantia bancaria por un diez por ciento (10%) d l valor de la propuesta,
zón de B. 5 00 mensuales	60.00	Articulo 12. Para aten-	-	ciembre de 1923.	a favor de la Secretaría de Hacienda y
Materizt		der a los gastos de compta de materia es y mano de	4	Ar feulo 19 Todo erélito contra el Tesoro Municipa, será registrado	Tesoro.
Articulo 8º Para atender el gasto de útiles de escribe-	1	obra para la terminación de la reparación de la casa mu-	1	el respectivo documento de crélito i	Las propuestas serán abiertas a las tres de la tarde del día 21 de Febrero
rio del Juzg do Municipal a		nicipal v materiales para fi-		por el A cal w para ser cobrable y pa- gado por el Tesoro previo el «Es co	práximo y leidas en presencia del Jefe de
razón de B 150 mensuales	18.0)	nalización del local de la Es nela mixta, grado i y de		rrientes del Presidente del Concelo y registrado por la Secretaria de la Mu	Materiales y Compras y de los propouen- tes o de sus representantes autorizados.
Parágrafo 1º Para aten- der el gasto de útiles de es-	}	esta cabecera	30 00	nicipari lad.	Sólo se admitirán pujas y repujas ver-
critorio de la l'ersoneria		Parágrafo 19 Para aten- der a los gastos que ocasione	1	Articule 20. Para la validez y efec	bales en casos de haber igualdad en dos
Monicipal a razón de B. 0.75 mensuales	9.6)	en el año este Departi.	50.00	tos legules del presente Acnerdo se somete a la considiración del siñot	o más ofertas, y entrarán en las pujas aquellos que bayan hecho las ofertas
Parágrafo 2º Para aten-	i	mento liasta	70.00	Alcalde Monicipal y a la ap obación	iguales.
der el gasto de compra de libros en blanco, papel tim-		Departamento de Deuda Pública Municipal		de señar Gobernador de la Provincia, del Fiscal Municipal de la Provincia	A los proponentes no agraciados es se-
brado e impresiones oficia-	10.00		1	y del inspector Provincial de Instruc ción l'áblica para lo que concierne a	rán devueltos sus cheques o garantías inmediatamente después de verificada la
Parágraf: 3º l'ara aten-	10.00	CAPÍTCLO VII	į	su ramo.	licitación y al proponente agraci do una yez formalizado el contrato, se procederá
der a los gasios de comisio-		Artículo 13. Para aten- der ai pago de varios crédi-	ļ	Dado en el sajón de sesiones de la	a entregarle el artículo.
nes y tramporte del Juez y su Secretado en demanda		titos legalizados contra el Tesoro Municipal no paga	ļ	municipalidad del Distrito de Donoso en Maguel de la Borda, a dos de Ene	Toda adjudicación necesita para su va-
de sus asuntos criminales en	10.00	dos en las vigencias ante-	50.03	ro de mil novecientos veintidos.	lidez de la aprobación del Secretario de Hacienda y Tesoro.
el año Para la com-	10.00	riores	50.07	El Presidente,	Son condiciones generales de este re-
pra de libros en olanco para		DEPARTAMENTO DE GASTOS		FLORENCIO RODRÍGUEZ.	mate, todas aquellas que establece la Ley 63 de 1917, en su artículo 94.
el uso de la Personeria Mu- nicipal en el año	2.50	Varios		El Secretario,	[
DEPARTAMENTO DE HACIENDA		CAPÍTULO VIII		J. A. Jaramillo.	Pausmá, Enero 20 de 1922.
CAPÍTULO IVPersonal		Artfeulo 14. Para aten- der al gasto de compra de			CHARLES L. STOCKELBERG,
		dos palas, dos picos y de ma-		_	Jefes de Materiales y Compras.
Persone in Muni ipul Articulo 9: Para pagar el		teriales para la construc- ción de bancos pequeños de		Alcal ffa Moni Ipal del Distrito - Mi-	AVISO OFICIAL
sueldo di vengado por el Te-		asientos para el uso de las oficinas municipa es y para		guel de la Borda, Enero 4 de 1922.	
sorero Municipal por su co- ndsión de robos en la re-		la com osición de las vias públi as hasta	20.00	Apr./bado.	SECRETARÍA DE HACIENDA Y TESORO
caudación de los impuestos		Parágrafo le Para la com-	20.	El Alcade,	Se hace saber al público que las nó- minas o cuentas que se traigan al Despa-
municipales del 10% sobre la sama presupuesta de B.		pra de los menesteres nece-		Pedro A. Abauz.	cho para ordenar el pago, no serán re-
14 00	140.00	sarios para el alumbrado de la Cárcel publica de esta ca		El Secretario,	cibidas sino en las boras de la mañana de cada día, y entrega de las mismas
Artículo 10. Para pagar el sueldo de. Ayudante auxi-		becera en el año hista	10.60	J. A Jacamillo.	se hará en las horas de la tarde del día signiente, o se devolverán con las obje-
Har de la Tesoreria Munici-		DEPARTAMENTO DE GASTOS			ciones del caso si no estuvieren correc-
pal a razón de B. 750 men- suales	90.00	IMPREVISTOS		AVISOS OFICIALES	tas.
Moterial		CAPÍTULO IX		The second secon	El Secretario de Hacienda y Tesoro,
Farágrafo lo Para aten-		Artículo 15. Para aten- der a los demás gastos pre-		PERMANENTE	EUSEBIO A. MORALES.
der a gasto de útiles de es- critorio de la Tesoreria Mu-		vistas en el presente Arner-		Los documentos publicados en la	AVISO OFICIAL
nicipal a rizón de B. L00	12 00	do que se orasionen en la vigencia actual hasta	67.00	GACETA OFICIAL Se consideraran on-	
Parágrafo 2º Para aten-	12.00	Itentas presupuestadasB. 1	400.c0	cialmente comunicados para los efec- tos legales y del servicio.	Deuda Fública Interior
der ai gasto de libris en				El Subsecretario de Gobierno y Jus	Bonos de Tesoreria de B. 50.00.
blanco y libros taionarlos para la cobranza de os im-		Comparación		ticia,	El décimo sorteo de Bonos de Tesore-
puestos en el año hasta	12.50	Capitulo le Departamen- to Legislativo	199.00	LEO. GONZÁLEZ.	ría del 6% emitidos conforme a la ley 39 de 1916, tuvo lugar en el Despacho de la
Parágrafo 3º Para aten- der a los gastos de correría		Capítulo 2º Departamen-			Secretaría de Hacienda y Tesoro, el 15 de los corrientes, de acuerdo con lo dis-
v transporte del Tesorero		to de Gobierno	201.50	AVISO	puesto por el Decreto número 3 de 1917,
Municipal a los corregimien- tos del Distrito que deman-		Capitulo 3º Departamen-	355.50	i	resultando favorecidos los siguientes:
den les cobres municipa- les en el año	12.00	to de Justicia	وال , وموس	taría de Hacienda y Tesoro se aceptar	1 21 0/2 1010 1717 2 07 2707
Depart Mento de Instruc-	-2.00	Capitulo 4º Departamen- to de Hacienda	266.50	suscripciones a la GACETA OFICIAL, asi	50 536 1557 2000 2473 2767 3470
CIÓN PÚBLICA		Capítulo 5º Departamen-		Por un año, B. 6.00; por seis meses B. 3.00; por tres meses, B. 1.50.	52 543 1558 2214 2498 2773 3480
CAPÍTULO V		to de Instrucción Pública	140.00	El periódico se repartirá a domicili	53 589 1559 2227 2544 2797 3486 o 84 609 1560 2230 2551 2799 3538
Escuelas		Capitu o 6º Departamen- to de Obras Públicas	100.00	I - to - lour mintorne of die de la la calida	104 676 1575 2260 2561 2801 5358
Articulo 11. Para aten-		Capitulo 7º Departamen-		En la misma Oficina están a la vent	a 126 725 1584 2262 2570 2822 3671
der a les gast s de las Es- cuelts l'indicas del Distrito		to de Deuda rubiica Muni-	20 0	las signientes publicaciones oficiales:	131 728 1559 2264 2571 2837 3736 135 729 1610 2266 2572 2840 3737
el 10% de porcentaje sobre		cibzi	50.00	Disposiciones legales y reglamentaria sobre Registro Público, a B. 0.25	15 115 1165 1525 2225 2572 2010 2010
el monto de las rentas pre- supuestas de la actual vigen-		Capítulo 8º Departamen- to de Gastos Varios	30.00	1	202 1112 1684 2286 2579 2882 3758
cia en B. 140 00 anuales la suma de B 140 00, que se		Capitulo 8º Departamen-		Las leyes de 1915 a 1917 y 1918 a 191	9 207 1115 - 1585 2288 2592 2885 3778 214 1131 1687 2289 2894 2904 3779
descompone asi:		to de la previstos	67.5		223 1142 1708 2315 2609 2919 3830
Parágrafo 1º Para pagar el local que conpa la Esquela		Suma totalB.	1.400.0		f. 233 1143 1711 2320 2615 3198 3833
mixta de Godesa a ra on de	60 N	Parte Turcera		Los Códigos nacionales así: Civil. Po nal y de Minns, Judicial, Fiscal y Adm	1- 228 1172 1809 2359 2653 3201 3053
Paragrafo 2º Para a en-	60.00	Articulo 16 Se consider	ຊກ ຄວາ	- i nistrativo a B 2 50 el ejemplar empa	S- 249 1175 1819 2361 2654 3346 3967
der a. gasto de little de es-		nire, did s durante el periorio	IL GIVE S	e !	255 1178 1821 2369 2668 3371 3969
de Instrucción Pública a ra-		- I rational arresente Accesto	Sec. 25. 15	kan "	272 1256 1840 2373 2669 3383 3971 274 1268 1852 2396 2708 3385 4001
zon de B. 0.50 me .susies	6.00		ent se	I fefe de la sección de l'agresor	278 1275 1860 2438 2739 3387 4000
Paragrafo 3º Para aten-		el cual no se hubberen apre presamente las partidas c	COR ILES	(*)	450 1476 1902 2448 2750 3397 405
der a les gastos que ocasio- nen las Escuelas publicas del		dientes.		AVISO DE REMATE	503 1546 1913 2452 2756 3402 423
Distrito haste	4.0	Articulo II. En caso de de de las Ren as el A'calde	Claimnei de Jura	74	Los poseedores de esos Bonos que ha fía resultado premiados, delæn concurri
		the total facts only at the control		The second secon	
Paragrafo 4º Para pagar el casto de la mano de obra		aproximativamente las di'er	en ius c	ie v 21 de rybrem proximo, se recibiran	
el gasto de la mano de obra de carolinteria de la cons		i las partidas voludas para gr	ase s q	ie : 21 de reprem preximo, se recibiran ie : el Almacén General del Gobierno, p 'l- ; puestas en pliego cerrado para la com	ro- el dia 1º de Euero próximo, donde será pra pagados juntos con los intereses corres
al casto de la mand da Obra		las partidas votadas para gi no sean indispensables para cio público. Podrá también	el serv el Alca	el Almacch General del Gobierno p el Almacch General del Gobierno p di puestas en pliego cerrado para la com de efecto de propiedad de la Naci	ro- el dia 1º de Euero próximo, donde será pra pagados juntos con los intereses corre:

Lor timedores de Bonos que no hayan aido fi virecidos con el sorteo, deberán Levar al mismo Banco, el cupón de inte-reses número 10, para recibir su pago.

Panamá, Diciembre 16 de 1921.

El Subsecretario de Hacienda y Teso-ro, encargado del Despacho.

GH. PONCE.

AVISO OFICIAL

DEUDA PÉBLICA INTERIOR Fronos de Tesoveria de 11. 25 00.

El séptimo sorto de Renos de Tesore-ría de 6.7 emilidas de conformidad con el Decreto número 42 del não de 1918 se verifició n el Despecho de la Secretaria de Hacianda y Tesoro, el día 20 del presen-te mes, resultando favorecidos los si-cuintos: guientes:

8						
6	689	17,47	2539	2826	3170	3583
13	540	1993	2533	2829	3171	3608
26	784	18.6	2534	2830	3173	3619
63	821	18 €	2544	2862	3183	3650
7.3	SIS	1834	3542	2576	3203	3653
87	833	1528	2550	2384	3217	3666
8%	895	1850	2568	2556	3224	3681
9;	913	1537	3580	2895	3273	3682
108	947	1852	2584	2900	3.774	3690
1.57	e59	1866	2632	29/16	3.280	3693
159	961	1869	2-75	2909	3300	3716
162	963	1873	2679	2931	3316	3718
165	1081	1591	2680	2961	3344	3755
167	1157	1897	3695	2970	3349	3773
173	1212	19/5	27.17	297.5	3338	37.93
174	13.6	1914	27.23	2993	5375	3798
177	1293	2023	2730	2995	3419	5875
342	1323	2037	27.54	3043	3422	3961
344	1325	20145	2741	3(4)5	3425	3479
338	1383	2142	2750	3034	3442	4010
367	1305	2157	2751	3062	3488	4021
388	1397	2277	2752	30081	34%0	4032
4:3	1415	2282	2753	3108	3512	4038
451	1417	2346	2755	5111	3521	4:160
507	1418	2388	2760	3115	3330	4092
514	1433	2410	2764	3/17	4548	4093
516	1637	2414	2781	3121	3550	4094
531	(640)	2415	2183	3123	3551	4123
503	1643	2430	27.59	3130	3552	4132
5:13	1646	2462	2792	3137	3557	4197
615	1650	2410	2805	3164	3511	4287
6:2	1680	2481	2509	3167	357.2	4288
		25.20	2821	3169	3577	4428

Los posecilores de Bonos que ban re-Los poscelares de llonos que leau re-sultado trana dos, deben concurra con los mismos al llenos Nacional, desde el 19 de Europ de 1922, dos de serán pana-do, juntana na cen los fine roses corres-pondientes al 7º semestre vancido ese

Los tencilores de Boros que no Bayan sido tavores las por el serro, celeran Econ al marmo Banco el capido de unte-re es man, o l. pera recibir su pago.

Parisitia. 29 de 19. fembre de 1922.

El Subsectionale de Hegenda y Te Sur, incorporate des Desend.

COL PONCE.

AVISO DE LICITACION

Hista el día 14 de Febrero práximo, a ma tres de la tarde en punte, se riciberán en la Secretaria de Fomento y Ofens Publicas, propuestas para el summistre de tado el materia, inclosatio y ejecución de las refermas que requirer el enficio viejo de Administración, satuado en los terrenos de la Exposición Nacietal, destinuale para las (Medias de Estadate y Registro Civil.)

Todas ins propuestas diberán pre-sentarse en el papel sebade corres-pendiente, neomparadas de una fian-za de quiebra en la firma de un cheque certifiendo o garantir ban-seria, par la suna de pul ballous cheque certificado o garantia cul-caria, por la suma de mil halbos (B. 1000.00), a favor del Secretaria de Famento. Los cheques o garan-tias serán devueltos a los protomen-tes no agraciados al rechazarse sus propuestas y al perponente agracia-do al formalizar el contrato respectivo, mediante garantía satisfacto-ria para el fiel cumplimiento de sus obligaciones.

El pliego de cargos y específica-ciones y planos corrrespondientes, pueden consultarse en la Secretaria de Fomento todos los días hábiles durante las horas de Despacho.

Las propuestas serán abiertas y leídas inmediatamente después de la hora y dia señalados en presencia de los proponentes o de sus representantes autorizados.

Panamá. Enero 11 de 1922.

El Subsecretario de Fomento,

J. M. FERNANDEZ.

AVISO OFICIAL

GOBERNACION DE LA PROVINCIA DE PANA LA

En cumplimiento a lo que dispene el articulo 1850 del Código Adminis-trativo, por el presente se notifica a todos los ciudadanos chinos, sirios, turcos y norteafricanos de rate todos los ciudadanos chinos, sirios, turcos y norteafricanos de raza turca, residentes en esta Provincia, le la obligación en que están de pre-entar personalmente en este Despa-na sus respectivas cédulas de ve-endad, y de suministrar para serles adheridas las estampilas equivalen-tes a las siete del timbre nacional de cereens clase, que corresponden a los seis se mestres transcurridos desde el 1º de Enero de 1919 en que entró a regir el Código Administrativo, hasla el 31 de Diciembre próximo, y al primer semestre de 1922.

Se fija en dos meses el término lentro del cual debe hacerse esa pre-entación, y se señalan para ello los bas lunes, miércoles y viernes de cala semana.

Terminado este plazo, o sea desde el 1º de Febrero de 1922 en adelante, los extranjeros a que este avia) se refiere, que no hayan cumplido essa bligación, serán declarados incursos en una multa de diez balboas.

Panamá, Noviembre 24 de 1921.

R. ESTRIPEAUT. Gobernador de la Provincia.

AVISO OFICIAL

Sobre cédulas de ciudadanfa

count CAN LAS DE CUDADANIA

Se pore en conocimiento de los cindadones en ejercicio que residan en el
Distrito que no havan coltenido cérilas de cindadanda, que l'asta (131 de
Murzo próximo pueden presentarse a
la Avanda Municica, en solicitud de
que los sean, expedidas las que les
corresponden.

Panan a. Enero te de 1922.

El Abrable.

L. PRETELT

AVISO DE REMATE

A les tras en junto de la torde del día cola l'informo s'ecclorin en c'Almacéa sta agral de Calherro, troprestas en jlegocienciel, pa a la cintra, de varios efectos de requerto de la Nachin. Los articules sen los signicites:

The distribute of a property in size a partition of the property of the proper

5 Nordanis gana Nestrat substitution approxi-

35 preces de madera del 1965 (malve encos:

indus grantones para tullos de

I is also de puisdante

Thereta is follower in No. 4 (Goodd Mig. Co.). Service Publis 50 policis viejas de tidijulna Jile<mark>rro</mark>

Mismorrane in the Europe Congress

to the there.

113 previos de marmoi 47x25%x2 de

l carro automóvil ruscu «Storiebakei

r carro automóvil marca «White»

1 carro automóvil marca «Buick»; 1 estufa para calentar agua No. 52, *J. L. Mott Iron Works*;

1 estufa para calentar planchas No. 4, Duparquet Huot y Montense Co.:

I estufa para cocinar «Wincroft Stove Works», Middleton, Penn;

1 maquina para lavar platos con su motor eléctrico marca ePearless Dish-washer Co.), Rochester, New York, U. S. A:

1 armazón de una lancha que el Go-bierno estaba construyendo para el ser-vicio en el Pacífico;

l casco de una lancha que prestaba servicio en el Resguardo Nacional;

15 poleas de hierro de varios _ama-

3 carretones de plataforma en mai estado:

1 vagón sin ruedas;

2 juegos de arneses:

I caballo negro, trece añes, americano;

I caballo negro morcillo, doce años,

1 caballo castaño-claro, doce años, de raza inglesa;

1 motorcicleta marca *Indian*;

74 correas de cuero;

14 correas de lona:

24 gruesas de pasadores para potones;

114 polainas de lona: 310 sacos de kakyt

584 yardas de tela de kaky:

164 zapatos amarillos;

21 enjarmes de madera;

15 esterillas:

24 esterillones:

5 pares de guantes de caucho;

2 pailas de hierro de 40 galones;

Las propuestas podrán hacerse por todos o por cada uno de los artículos que se rematan, y se dará preferencia, en ignaldad de circunstancias, al que ofrez-

ca por todo el lote.

Las propuestas deben ser presentadas Las propuestas deben ser i feecutadas en el papel sellado correspondiente y es-tar acompañodas de una fianza de quiebra en forma de cheque certificado, o de garantía bancaria nor un diez por ciento 10% del valor de la propuesta, a favor del Secretatio de Hacienda y Tesoro.

Las propuestas serán abiertas a las 3 de la tarde, y leidas en presencia del Je-fe de Materiales y Compras, y de los proponentes o de sus representantes autorizados.

Sólo se admititán pujas y repujas ver-ales en caso de haber igualdad en dos o más ofertas, y entrarún en las pujas aquellos que hayan hecho las ofertas iguales.

aguases.

A los proponentes no agraciados les serán devueltos sus chomes o gurantias inmediatamente después de verificada la licitación, y al proponente agraciado una vez formalizado el contrato, se procederá a entregarle los artículos.

Toda adjudicación necesita para su va-lidez de la aprobación del Secretario de Hacienda y Tesoro.

Los efectos que se ofrecen en el rema-te, pueden ser examinados en el Alma-cón General de Goherno.

Son conduciones generales, de este re-mate, techs aquellas que establece la Ley 53 de 1917, en su articulo 94.

Panamá, 8 de Evero de 1922.

CHARLES I STRUBERRUGE Jefe de Victer (Jes y Company

EDICTOS

AVISO

El suscrito Alcalde Municipal del Distrito de Chimán.

HACE SABER:

Que en reder de este Municipio en ca-Que en roder de este Municipio en ca-libid di especio se estenentis un re-molous (pauco). Dicha pantis foé en-cortrada y deministrator el señor jurí-nimo de los Ros como blen mostrenco y sin dueño conocido.

sin duello (occenio).

Se emplaza a los duellos para que en el téristico de treinta (10), días hagan tider sus derechos, compodando ser duellos, tion, se pri cederá si avallo de la panga por techtos, y a la venta en almoneda pública, por el señor Tesorero Minnerpal como lo despone el artículo 1601 del Código Administrativo.

Este aviso será fijado en este Despacho en los lugares más concurridos de la población y copia de él se enviará a la Secretaria de Gobierno y Justicia. para su publicación: en la GACETA OFICIAL por treinta (30) días.

Chimán, Diciembre 23 de 1921.

EZEQUIEL A. REINA.

El Secretario. 30 vs.--23

Manuel S. Cobas.

AVISO

El suscrito Alcalde del Distrito de Guararé, al público,

HACE SABER:

Que en poder del señor José Zára-te, de este vecindario, se encuentra depositada una res vacuna (novilla), como de dos años y medio de edad; color sardo; marcado a fuego con la marca siguiente: de esta manera: y a sangre,

Una muesca por debajo y horqueta en una oreja y tronza o sea despun-tada la otra.

tada la otra.

Dicho semoviente fue denunciado en este Despacho per Salvador Gutiérrez, de esta vecindad, residente en el caserio de "Buena Vista," en cuyo lugar se encontraba el semoviento mencionado, a más de seia meses y procuràdose su dueño, resultó no conocerse, por lo que se ha procedido de conformidad con el artículo 1600 ibidem del C. A., extendiendo el procedimiento de conformidad con el 1601 ibidem, por el término legal. cedimiento de conformidad con el 1601 ibidem, por el término legal, que principia desde hoy, y si hay lu-gar para elio, se procederá asimismo, de acuerdo con las disposiciones de este último artículo, en su segundo acápite, teniéndose en cuenta las del artículo subsiguiente.

Lo que se pone en conocimiento del público para los efectos consiguien-

Guararé, Diciembre 2 de 1921.

El Alcalde,

MANUEL PEREZ D.

El Secretario,

Estilito Escobar.

3) vs. ... 24

AVISO

El suscrito Alcabie Municipal del Distrito de Remedios.

HACE SADER:

Que el schor Juan Guil én ha pre-sentado a esta Aicaldia una vaca ama-rilla arará, con una oreja truncada ca-i a raiz y no aquiero circular, co-mo de siete cetaves de d'àmetro, en la otra oreja, con una marca a fuego nuy horrada, en el enca del lado iz-quierle y que fugars una (Av. la que por audar vagando desde hace más de este meses, demunca como bien va-cante, pera que esta autoridad de cumpliadmente a lo dispuesto en los articia es 1920 y Prof dei Cédigo Ad-nificia attivo.

Por tanto, se fira el presente aviso en legar público de esta obcina por el términ ele treinta diss, para que en e e términ ele travaler sus derechos les que se cu yeren duellos del sempente en mención, pasados los cuales la especie será vendida en almoneda pública par el seños Tusorero Municipal del Distrito.

Súquese copia copia y enviese al se-flor Golernation de la Provinc a para que sea enviada por él a la Gaceta Oricial para su publicación.

Remedios, Noviembre 18 de 1911.

El Alcalde,

V. Marccuci.

30 vs.—26

Por el Secretario,

M. Herrera T.

Imprenta Nacional, -15eg, No 9355